

EP-P-01-009 Präambel: Europas Versprechen erneuern - Gemeinsam voran oder getrennt zurück? Das ist die Frage unserer Zeit

Antragsteller*in: KV Hagen
Beschlussdatum: 22.09.2018
Status: Behandelt

Änderungsantrag zu EP-P-01

Von Zeile 8 bis 10:

Lebensgrundlagen – das ist das Versprechen Europas. Es ist ein Versprechen, für das es sich zu kämpfen lohnt. ~~Wir haben~~Ziel ist es, mit dem gemeinsamen Europa einen Raum gezu schaffen, in dem überall Bürger*innen mitbestimmen können, Parlamente und nicht Heere entscheiden und alle Menschen

Begründung

Europa ist ein Versprechen. Das Ziel, dass Europa ein Raum ist, in dem Bürger*innen mitbestimmen können, Parlamente und nicht Heere entscheiden und alle Menschen vor dem Recht gleich sind, ist bei weitem noch nicht erreicht.

Es ist ein gutes und richtiges Ziel. Aber eben ein Ziel, ein Versprechen. Es ist falsch, dies gleich in den ersten Sätzen des Programms als erreichten Zustand zu behaupten. Wir setzen uns u.U. damit dem Vorwurf aus, offenkundig bestehende Probleme nicht zu sehen oder gar zu leugnen.